



Réf. M1231

2 999 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située, proche du centre-ville et des plages de Biarritz, très belle réalisation contemporaine neuve d'environ 265 m². Au cœur d'un environnement boisé et protégé, au calme parfait, la maison comprend un vaste séjour et 5 chambres dont une grande suite parentale. La maison offre des prestations de grande qualité et dispose également d'un grand garage et d'un terrain de 3.000 m² avec piscine chauffée.

In an ideal location near the town centre and the beaches of Biarritz, superb new property of approx. 265 m² in contemporary style. Surrounded by a protected wooded environment offering total peace and quiet, the house is comprised of a vast living-room and 5 bedrooms, including a large master suite. It benefits from high-quality appointments, a large garage, and is set in grounds of 3,000 m² with a heated swimming pool.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com